



Wallrabenstein, im Januar 2024

Liebe Vereinsmitglieder,

zunächst heißen wir alle Mitglieder, die Ende 2023 sowie mit Beginn des neuen Jahres zu uns gestoßen sind, aufs herzlichste willkommen.

Unser Jahr 2023

Voller Stolz blicken wir auf ein ereignis- und erfolgreiches Jahr zurück:

- Zusammen überlegen: Neun gut besuchte *Ideen-Stammtische* zeigen, dass Wallrabenstein uns allen wichtig ist und wir gemeinsam etwas bewegen können.
- Zusammen organisieren: Als Veranstalter haben wir, gemeinsam mit anderen Wallrabensteiner Vereinen, unseren *Frühlingsmarkt* auf die Beine gestellt.
- Zusammen anpacken: Die Aktion *Unser sauberes Dorf* und der *Einsatz Gartenarbeit* beweisen: viele Hände – schnelles Ende.
- Zusammen unterwegs: Auf unserem *Kräuterspaziergang (Jutta Labude)* und der *Themenwanderung Mineralwasser (Bernd Schuster)* konnten wir mit viel Spaß Neues entdecken.
- Zusammen schauen: Die Bildvorträge „*Im Rheingau*“ (*Bernd Schuster*) sowie „*In 78 Tagen um die Welt*“ (*Dieter Schurig*) waren schnell ausgebucht und unterstreichen, dass unsere Angebote im Ort mit Freuden angenommen werden.
- Zusammentreffen: Unsere *Weinstände* auf dem Graf-Walram-Platz haben sich zu einem beliebten Treffpunkt entwickelt: Abbut versteht es, gesellig zu feiern!
- Zusammen kreativ: Egal, ob „*Sketchnotes – Osterkarten*“ (*Annette Träger*), „*Welches Boot schwimmt am längsten?*“ (*Miriam Bolle und Ina Sprenger*), „*Baumscheiben malen*“ (*Miriam Bolle*) oder „*Kürbisschnitzen*“ (*Miriam Bolle*), bei uns können Groß und Klein gemeinsam kreativ sein.
- Zusammen genießen: Auf unserem *Pfälzer Weinabend* konnten wir sehen, dass Genuss, Information und Geselligkeit perfekt harmonieren.
- Zusammen singen: Unser *Singkreis (Birgit Menigat)* trifft sich donnerstags in fröhlicher Runde und tritt den Beweis an: „Sprich, und du bist mein Mitmensch! Singe, und wir sind Brüder und Schwestern!“

Kleiner Blick hinter die Kulissen

Nicht alles, was wir für unser Wallrabenstein bewegen, wird sofort sichtbar; vieles bleibt zunächst mehr oder weniger im Verborgenen.

Ein besonderes Beispiel sind die vielfältigen Bemühungen, insbesondere unseres Teamkollegen Christoph Labude, dem es mit immensem Einsatz gelungen ist, fünf große Sonnenschirme für den Graf-Walram-Platz, nahezu vollständig finanziert durch Förderungen und Spenden, anzuschaffen und unterzubringen. Diese Beschattung erweitert aufs Schönste die Möglichkeiten, den Platz auch tagsüber zu nutzen.

Ein weiteres Beispiel ist die gelungene Erweiterung der Küchenzeile im Weinstand: Eine Gruppe kompetenter Helfer unter der fachkundigen Leitung von Eckhard Schneider hat sich mit Elan der Sache angenommen und den Raum an die Erfordernisse angepasst, die sich durch die Erfahrungen im Laufe der Nutzung ergeben haben.

Rückblick Dezember 23 / Januar 24

Am 9. Dezember fand, bei leider sehr mäßigem Wetter, der Weihnachtsmarkt der KG statt. Auch *Verein(t) für Wallrabenstein* war mit dabei. Gemeinsam mit dem Sportverein begrüßten wir unsere Gäste vor der Abbuter (W)Einkehr. Es gab „Abbuter. Glühwein by Jutta and Friends“, verschiedene leckere Liköre und Kinderpunsch. Auf vielfachen Wunsch boten wir wieder unsere Schlüsselanhänger an. Trotz der abträglichen Witterungsverhältnisse war immer etwas los – auf dem Platz, aber auch vor unserer Hütte. Dafür bedanken wir uns recht herzlich bei unseren Gästen.

Den ganzen Dezember über traf sich unser offener **Singkreis** im DGH. Wir erfuhren eine Menge Wissenswertes über die Geschichte der Advents- und Weihnachtslieder und neben den vertrauten Weisen lernten wir auch das eine oder andere neue Lied kennen.

Am 10. Januar trafen wir uns zu unserem **Ideen-Stammtisch** in der Kegelbahn. Angela Horn überraschte unsere Gäste mit Kartoffelsalat, Fleischkäse und Baguette, Ilona Hardt steuerte selbstgebackene herzhaft Knabbereien zu. Nachdem der Zuspruch zunächst sehr zurückhaltend war – viele Stammtischler kamen gerade vom Essen -, konnten wir sie dann doch mit dem Argument überzeugen, dass der Mensch für solche Anlässe über einen „Partymagen“ verfüge, der auch dann noch Platz biete, wenn der eigentliche Magen bereits gefüllt sei 😊.

Vorschau

Unser **Singkreis** trifft sich ab Februar wieder zur gewohnten Zeit im DGH. Zunächst huldigen wir „Gott Jokus“ und erfahren nebenbei bestimmt eine Menge Wissenswertes über die Fastnacht. Der nächste **Stammtisch** findet am 10. Februar in der Kegelbahn statt. Schon jetzt möchten wir auf unsere **Mitgliederversammlung** hinweisen, die am 13. März stattfindet. Die Einladungen werden wir euch selbstverständlich rechtzeitig zukommen lassen. Die jährliche Aktion „**Unser sauberes Dorf**“ haben wir für den 16. März geplant.

Termine

donnerstags, 1./ 8./ 15./ 22./ 29. Februar

14 Uhr bis 15.30 Uhr: „Gemeinsam singen“ im DGH

Samstag, 10. Februar

ab 19 Uhr: Stammtisch in der Kegelbahn

Mittwoch, 13. März

ab 19.30 Uhr: Mitgliederversammlung im DGH

Samstag, 16. März

Ab 10 Uhr: „Unser sauberes Dorf“ Treffpunkt auf dem Graf-Walram-Platz

Es grüßt euch wie immer

das Vorstandsteam von *Verein(t) für Wallrabenstein*





Frühlingserwachen

Zwanglos zusammen -
gemeinsam singen

14 Uhr bis 15.30 Uhr
DGH Wallrabenstein

Die Termine sind:
1., 8., 15., 22., 29. Februar
7., 14., 21. März

www.abbut.de



VEREIN(T) FÜR WALLRABENSTEIN

Ideen-Stammtisch

10. Februar 2024 | 19 Uhr
DGH | Kegelbahn

IN ABBUT ZUHAUSE, IM VEREIN DAHEIM!